

# Cierran por Bombas Aeropuerto de Beirut

BEIRUT, agosto 21 (EFE).— El aeropuerto de Beirut fue cerrado hoy al tráfico aéreo al ser alcanzado por las bombas, que han destruido dos aviones, mientras la capital libanesa se encontraba prácticamente paralizada desde el lunes por violentos bombardeos.

El presidente de la compañía aérea libanesa, MEA, Selim Salama, declaró que hangares, edificios, pistas y dos aviones han sido bombardeados, al tiempo que anunciaba el cierre del aeropuerto, el único con que cuenta Líbano.

Según la radio estatal, un aparato ha quedado completamente destruido por el fuego y otro seriamente dañado en el bombardeo.

A mediodía la policía libanesa dio un balance aproximado de víctimas en la capital y sus alrededores desde que se reanudaron los enfrentamientos hace diez días y que han alcanzado su mayor intensidad en las últimas 48 horas.

El número de muertos se eleva a 246 y el de heridos a

—Favor pase a la página 47.



DESTRUCCION EN LIBANO. Beirut, agosto 21. Una familia shiita, que vive en una casa destruida por la acción de los proyectiles, limpia una ametralladora hoy. La casa está ubicada cerca de la "línea verde", que es el frente de batalla de facciones musulmanas y cristianas. (Reuter).

## 201 Personas Mueren por SIDA en Brasil

BRASILIA, agosto 21 (UPI).— El Ministerio de Salud dijo hoy en un nuevo informe que en el país se han registrado 415 casos de personas con el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, de los cuales 201 personas han muerto.

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.

## Autoridades Liberan a Sacerdote en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 21 (UPI).— El sacerdote norteamericano John Donald, de la orden religiosa Compañía de Jesús, fue puesto en libertad anoche por las autoridades militares hondureñas que lo habían capturado el domin-

go, informó hoy una fuente de la Iglesia Católica.

El sacerdote John Donald, de 44 años, fue detenido el domingo por agentes de seguridad del gobierno en la población de Tocoa, departamento de Colón, 200

—Favor pase a la página 11.

## Liberan a Funcionario de la Cruz Roja en Líbano

BEIRUT, agosto 21 (UPI).— La milicia shiita Amal liberó a un funcionario de la Cruz Roja Internacional que fue secuestrado por un hombre que tiene a un hermano desaparecido y que quería llamar la atención en el caso, reveló hoy el periódico independiente An Nahar.

Dijo que el funcionario de la Cruz Roja, el suizo Stephane Jaquet, fue liberado anoche, luego de estar cautivo más de 24 horas.

Un vocero de la filial de la Cruz Roja, con sede en Ginebra, al sur de Líbano confirmó el hecho, pero declinó hacer más comentarios.

An Nahar afirmó que

miembros de la milicia Amal, dirigida por el Ministro de Justicia Nabih Berri, "liberaron a Jaquet de quien lo capturó, un hombre del pueblo de Zrariyeh".

"El secuestrador perdió un hermano al sur de Líbano y como fracasaron sus intentos para ubicarlo, recurrió a ese método para llamar la atención", se añadió.

La información indica que Jaquet fue secuestrado el lunes por la noche al sur de Líbano y que "fue liberado anoche y entregado a funcionarios de la Cruz Roja, en presencia de representantes Amal y la policía de Tiro", ciudad a unos 80 kilómetros al sur de Beirut.

## En México Operativo contra Cultivo y el Tráfico de Drogas

MEXICO, D.F., agosto 21 (EFE).— La mayor campaña mundial en contra del cultivo y tráfico de drogas comenzó hoy en los estados mexicanos de Sinaloa, Durango y Chihuahua, informó en ciudad de México la Procuraduría General de la República.

La operación "Pacífico

IV" se inició en las cercanías de la ciudad de Culiacán (Sinaloa) y en ella intervienen 6,000 hombres, con un equipo compuesto por 70 aeronaves (aviones y helicópteros) y 200 vehículos de tierra.

La batalla contra los cultivadores de marihuana y amapola en la sierra mexicana costará unos 400,000 dólares, en lo que respecta al valor de los herbicidas y combustibles que se utilizarán en la operación.

José María Ortega Padi- —Favor pase a la página 11.

## Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, agosto 21 (UPI).— Las acciones cerraron en alza hoy en la Bolsa de Nueva York donde hubo transacciones moderadas ayudadas por factores técnicos y una tendencia más suave en las tasas de interés.

El índice industrial del Dow Jones subió 5.83 puntos para cerrar en 1.329.53.

Los avances superaron a las declinaciones por 983 a 568 entre los 1.999 títulos negociados.

El volumen en la pizarra grande totalizó 94.880.000, en alza de los 91.230.000 de

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 11.



"EL DELGADO DEL AÑO". Londres, agosto 21. Roley McIntyre posa con su esposa Josephine, en un par de pantalones que usaba cuando pesaba 260 kilos. McIntyre fue nombrado hoy en un concurso el "Delgado del Año", luego de perder 171 kilos. (Reuter).

## Brasil Perderá Millones por Contratos de Azúcar

RIO DE JANEIRO, agosto 21 (EFE).— Brasil perderá este año unos 300 millones de dólares como consecuencia de contratos de exportación de cuatro millones de toneladas de azúcar firmados a fines de 1984 por el Instituto del Azúcar y el Alcohol (IAA), informa hoy Jornal do Brasil.

Los contratos, que fueron hechos durante la corta gestión del senador Murilo Badaro en el Ministerio de Industria y Comercio, no son irregulares, pero comprometieron todos los negocios de Brasil con el azúcar en 1985 y 1986, sin que el "IAA" haya podido cancelarlos.

Las ventas fueron efectuadas por empresas y personas físicas que jamás

operaron con azúcar en el mercado internacional y que fueron registradas durante la gestión de Badaro para realizar determinada operación de venta.

En aquella época, los técnicos recomendaban la re-

ducción de las exportaciones —Brasil vende anualmente unos 2,300 millones de toneladas de azúcar— porque los precios ya estaban —y continúan es-

—Favor pase a la página 11.

En Sudáfrica

## Piden Erradicación de la Segregación Racial

NACIONES UNIDAS, agosto 21 (AP).— Los miembros del Consejo de Seguridad sostienen que

"una solución justa y duradera en Sudáfrica debe fundarse en la erradicación total del sistema del Apartheid y el estable-

cimiento de una sociedad libre, unida y democrática" en ese país.

Asimismo, expresan "su grave preocupación por el reciente pronunciamiento del presidente del régimen

—Favor pase a la página 11.

## Resumen mundial

### Manifestaciones en Filipinas

MANILA, agosto 21 (DPA).— Al cumplirse el segundo aniversario del asesinato del líder opositor Benigno Aquino, varios cientos de miles de filipinos salieron a las calles hoy en Manila y en otras ciudades del país para protestar contra el régimen y solicitar la renuncia del Presidente Ferdinand Marcos.

### Túnez Expulsa a 30 Libios

TUNEZ, agosto 21 (DPA).— El gobierno de Túnez expulsó hoy a 30 miembros de la embajada libia, declarándolos personas "non gratas" debido a violaciones de "sus funciones y el estatuto diplomático".

### IRA Asesina a Empresario

DUBLIN, agosto 21 (DPA).— La organización clandestina IRA se declaró responsable del asesinato del constructor John McEvoy, un irlandés de 43 años, hallado hoy en una calle de Dublín ultimado a tiros.



CEREMONIA DE CREMACION. India, agosto 21. Más de 100.000 Sikhs asisten hoy a la ceremonia de cremación de Harchand Singh, dirigente político de los Sikhs, que fue asesinado ayer por terroristas. (AP).